

14 mai 2020

Chers parents,

Le conseil des maîtres réunit ce jour organise les modalités de reprise sur le plan pédagogique des MS.

Attention, à ce jour, cette reprise reste conditionnée par le retour d'expérience qui sera réalisé au regard de la reprise en classe des GS. Les constitutions de groupe se feront au regard de ce retour d'expérience.

Deux enseignantes assurent déjà la prise en charge des élèves de GS.

Les groupes de MS ne seront donc pas forcément pris en charge par leur enseignante habituelle et les emplois du temps seront établis en fonction des possibilités d'accueil.

Au vu des contraintes sanitaires très strictes que pose cette reprise, et afin d'assurer une bonne gestion des groupes, nous avons besoin de connaître très précisément votre position quant à la reprise de votre enfant.

Veuillez donc par retour de mail avant **lundi 18 mai** nous informer de votre besoin afin que nous puissions constituer les groupes de travail. Ces groupes de travail seront nominatifs et fixes jusqu'à la fin de l'année scolaire tant sur le temps scolaire que périscolaire.

Une rentrée décalée après le 25 mai peut être envisagée au cas par cas. Merci de vous rapprocher de l'enseignante de votre enfant.

Un protocole de reprise vous sera communiqué dès que possible et au vu des effectifs.

En vous remerciant par avance  
L'équipe enseignante

**Merci de compléter également le sondage via le lien. Ce sondage vient en complément de votre réponse mail. Suivez le lien ci-dessous :**

**<https://www.surveio.com/survey/d/Q9C5Z2L9F1J2W4Q1H>**

Plusieurs interrogations que vous pouvez avoir :

**Est-ce que l'enseignante de votre enfant va continuer la classe virtuelle pour les PS et pour les MS qui ne reviennent pas à l'école ?**

Oui, pour l'instant. Nous bénéficions selon le protocole à ce jour de nos après-midis pour gérer la classe virtuelle. Il va sans dire que pour vous proposer cette classe virtuelle telle que nous l'avons conçue jusqu'à présent, il fallait davantage de temps que la journée de classe normale... En gérant en parallèle de cette classe virtuelle double niveau, un groupe de d'élèves à l'école, nous serons contraintes de ralentir le rythme des activités proposées.

**Est-ce que l'enseignante de votre enfant prendra en charge votre enfant de MS en classe le matin à partir du 25 mai ?**

Nous ne pouvons pas vous garantir ce point. Madame Mézerette, par exemple, assure déjà la prise en charge des élèves de GS

Par ailleurs, nous devons tenir compte du nombre d'enfants qui seront accueillis. Les possibilités d'accueil sont fixées à 10 enfants par groupe au maximum. L'expérience actuelle de prise en charge des GS pourrait si besoin nous amener à réduire ce nombre, d'autant que les MS sont moins matures vis-à-vis des gestes barrière.

### **Comment s'organiseront les groupes à partir du 25 mai?**

Pour l'instant, nous ne pouvons avoir une réponse précise.

Là encore, tout dépendra du nombre d'enfants de MS à accueillir. Nous réviserons obligatoirement l'organisation de l'école. Nombre d'enfants ? Groupes de niveau ? Temps d'accueil en classe ? Emploi du temps hebdomadaire ? Evolution du protocole d'accueil ? Evolution du protocole sanitaire ? Evolution de la pandémie ?

Beaucoup de questions restent en suspens et conditionneront l'organisation de la reprise du 25 mai.

Il est par contre possible que votre enfant ne puisse pas avoir CLASSE avec une enseignante chaque jour.

### **Est-ce que nous allons avancer les apprentissages en classe ?**

Honnêtement, c'est très compliqué... La distanciation et les gestes barrière vont être le centre de toutes nos attentions et vont être très chronophages sur les 3H de classe... De plus, nous allons disposer de peu de possibilités en termes de dispositifs : enfant seul à sa table, restriction du matériel pédagogique, interdiction de s'approcher les uns des autres à moins de 1m...

Nous allons nous concentrer sur le plaisir partagé de se retrouver ensemble et essayer de mettre en place une vie de classe la plus proche possible de la normalité mais l'objectif premier de l'école maternelle qui repose sur l'aspect social et notamment pour les plus petites classes ne pourra pas être atteint ...

### **Est-ce que les enfants vont retrouver leurs copains ?**

Nous allons essayer de constituer les groupes de manière à ce que les enfants aient au moins un bon copain avec eux, mais à la lecture de la note de reprise, vous aurez compris que les groupes seront fixes, temps scolaire et périscolaire réunis, et ne se croiseront pas. Par ailleurs, vous aurez également compris que l'obligation de distanciation sera un frein aux retrouvailles. Les enfants ne pourront pas avoir de contact.

L'équipe enseignante